

# 高1生が涙 道に散乱した紙を拾い集め …見ないふり辛い

埼玉県のある女子高校生の行動が、多くの人々の心を動かしたという話題がありました。以下に紹介します。(Yahoo ニュースから)

埼玉県の警察署は、県道に散乱していた古紙を一人で回収した県立高校1年の湯本里咲さん(16)に感謝状を贈った。見て見ぬふりをして通り過ぎる自分を受け入れられず、後先のことを考えずに一心不乱に集めた行動は、周囲の心を揺り動かした。

自転車通学している湯本さんは昨年12月21日夕方、鴻巣市の県道を通りがかった際、新聞紙や折り込みチラシが半径約3メートルにかけて大量に散乱しているのを目の当たりにした。

一度はそのまま通り過ぎたものの、「何もしていない自分に辛くなった」と戻って来た。

当初は古紙を自転車の前かごに積んで自宅に持ち帰ろうとしたが、収まり切れない。約500メートル離れたコンビニエンスストアへ行き、ゴミ袋を買って戻り、再び拾い集めた。現場は交通量の激しい通り。湯本さんは青信号になるたびにひたすら拾い続けた。

午後5時20分ごろ、同署に「女子高生が落とした荷物を一人で拾っている。かわいそうだから助けてほしい」と連絡が入った。署員が駆け付けると、すでにごみ袋3袋分、計10キロの古紙が回収されていた。持ち帰り方法を考えていた矢先に警察署員が到着。安心した湯本さんの目からは涙が流れた。

高校ではバスケ部に所属している湯本さん。学校周辺のごみ拾いなど美化活動をしてから朝の練習に取り組んでおり、「学校でもやっているのだから当たり前と思って拾いました」と振り返った。

警察署長から感謝状を贈られ、湯本さんは「周りの事をもっと見られる一年にしたいです」とほほ笑んだ。



## お知らせ ミニみに

3月5日(日)にルピナスパークで行われる「**舞鶴ロードレース大会**」に、西中の野球部とラグビー部、原口堯大先生が参加します。

黒木陽平先生と森大二郎先生も役員として参加します。みんなで応援しましょう。

3月10日(金)の送別遠足(長法寺公園)は本校の「**第3回弁当の日**」でもあります。

一人一人が自分自身による弁当づくりを通して、改めて食材を作られる方々や家族などへ感謝する機会にしましょう。

## 西中生 文武に活躍

宮崎県子ども造形作品展 入選

1年生 児玉 俊介 くん 2年生 藤本 京子 さん 3年生 稲井 玲音 さん

第9回西都児湯MAGATAMAカップ(軟式野球) 2月25・26日(土・日)

第3位 野 球 部

宮崎県総合団体卓球選手権大会 2月26日(日)

第4位 男子卓球部 → 4月21日(金)から熊本県玉名市で行われる「第2回九州中学選抜卓球大会」に出場します。

第19回野間歯科杯U13バスケットボール大会 2月25・26日(土・日)

第4位 女子バスケットボール部 ベスト5 1年生 野中 ほなみ さん

九州ジュニアラグビー鹿兒島ジャンボリー大会 2月25・26日(土・日)

フェアプレイ賞 ジュニアラグビー部



## 3月主な行事予定

3日(金) 学年集会  
7日(火) 県立高校入試  
クラスマッチ(1・2年)  
8日(水) 県立高校入試  
9日(木) 読み聞かせ  
10日(金) 送別遠足  
第3回弁当の日  
11日(土) 学校防災の日  
(東日本大震災から6年)

14日(火) スクールカウンセラー来校  
16日(木) 第70回卒業式  
17日(金) 全校集会  
19日(日) 家庭の日  
20日(月) 春分の日  
24日(金) 修了の日  
25日(土) ~春休み  
30日(木) 離任式

